

学校だより

令和6年10月30日 7号

<https://kawasaki-edu.jp/2/711oda>

川崎市立小田小学校

さまざまな活動を通して 大きな成長を

小田小の田んぼの稲穂が、秋のさわやかな日差しの中、風に揺れ輝いています。ここ2週間の間で朝晩が急に涼しくなり、秋の訪れを感じます。

10月11日に前期が終わりました。1年生のご家庭では、初めての「のびゆくすがた」を手にし、成長したお子様の姿に感慨もひとしおのことと思います。どの学年の子ども達も大きな成長を感じました。ご家庭で頑張った子ども達をほめていただけたことと思います。なお、「のびゆくすがた」のケースは6年間使用します。大切に各ご家庭で保管してください。

5年生は、八ヶ岳自然教室に行ってきました。初日の夕飯では、自分たちで火起こしをし、バーベキューの食材を切り、やきそばやお肉を焼き、友達と火を囲みにぎやかに美味しく食べていました。片付けも協力して行っていました。登山では、急で登るのにしんどい場面もありましたが、声を掛け合い、励ましあって頂上に到着することができました。天候にも恵まれ、入笠山の頂上からの景色を眺めることができました。キャンドルファイヤーでは、ろうそくの火を静かに見つめ歌を歌ったり、友達とゲームやダンスを楽しんだりし、充実した活動ができました。3日間家族から離れ、改めて食事面、生活面で日々支えてくれる家族への感謝にも気づいていました。

6年生はオーケストラ鑑賞教室でミュージアム川崎に行きました。音楽専用のホールで初めて聴くオーケストラです。パイプオルガンや管楽器、弦楽器の音の迫力に圧倒されていました。指揮者が曲を一つにまとめる様子を目と耳で体感し、音楽のすばらしさを感じることができました。

1年生は校外学習で、野毛山動物園に行きました。色々な動物と出会い観察することができました。根岸森林公園ではたくさんどんぐりを拾い、秋を身近に感じていました。

いちご級は校外学習で、みなとみらいのカップヌードルミュージアムに行き、世界で1つだけのオリジナルカップ麺を作ることができました。ソーシャルスキルを学びながら、楽しい時間を過ごしました。

11月2日(土)午前中は、授業参観となります。多くの保護者にご参観いただけたらと思います。午後は、ふれあい広場となります。PTAの実行委員や施設開放団体の方、読み聞かせボランティアの方のご尽力で、体験型のワークショップが催されます。事前申し込みへのご協力ありがとうございました。子ども達のためにと始まった新たな試みです。この日は一日に校内への出入りが多くなり学校近隣が騒がしくなり、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、地域の皆様おかれましてはご理解ご協力のほどよろしくお願い致します。

また、11月5日(火)は代休となります。子どもたちが地域の公園で遊ぶ様子が多く見られることと思います。温かく見守っていただけたら幸いです。

校長 関口 真弓